

## **CONFLICTO EN UNA ASOCIACIÓN DE TURISMO RURAL DE LOS PICOS DE EUROPA**

### **PRESIDENTA JULIETA Y SECTOR QUE APOYA A LA PRESIDENTA**

La Asociación de Casas rurales de Agroturismo de los Picos de Europa tiene 50 asociados. El principal objetivo de la Asociación es la promoción de las casas rurales de sus asociados y conseguir una máxima ocupación durante todo el año, especialmente en los períodos de temporada alta. Otro objetivo es ofrecer un alojamiento que se distinga por un buen estándar de calidad, que ofrezca un estancia cómoda y agradable para que los huéspedes/clientes repitan y hagan una difusión indirecta.

Julieta es su presidenta actual piensa y defiende que durante los 10 años como presidenta ha actuado honestamente en beneficio de las Asociación. Considera que no es necesario de momento salir al extranjero para promocionar las casas rurales, ya que la mayoría de los visitantes son nacionales y proceden de todos los puntos de España. La participación en Ferias Internacionales de Turismo supone afrontar un gasto muy elevado para una asociación tan pequeña, que se ha visto muy afectada por la pandemia del COVID y que avanza como puede, ya que el nivel de ocupación ha bajado en los últimos años. Además, Julieta no habla inglés ni francés y eso también frena la posibilidad de salir al extranjero.

Si desde la Administración pública autonómica no se subvenciona la participación, en las Ferias, considera que el gasto que supone no compensa y por ello es mejor seguir como ahora y evitar costes que pueden poner en riesgo la ajustada economía de la Asociación.

Tiene un grupo de asociados que la apoyan incondicionalmente, por amistad, porque confían en su honestidad y valoran el esfuerzo que ha realizado durante estos años al frente de la Asociación, pero sabe que este grupo actualmente está en minoría (son 22 asociados que la apoyan frente a los 28 que ponen en duda su continuidad como presidenta).

Está dolida porque se pone en entredicho su gestión al frente de la Asociación y sobre todo su honestidad y la transparencia en la gestión contable, con todo lo que ha hecho y las horas que le ha dedicado! Le gustaría que su labor fuese reconocida, continuar y acabar con honor su mandato de presidenta, llegando a las próximas elecciones, que van a ser en dos años. Pero tampoco está dispuesta a resistir a toda costa, en contra de la mayoría de los asociados. Los Estatutos de la Asociación no dicen nada sobre un posible avance de la convocatoria de elecciones.

Ella y otro asociado que la apoya tuvieron una primera entrevista informativa con un mediador que les explicó en qué consiste la mediación. Se acordó participar en la mediación con dos representantes de cada parte. Julieta quiere participar directamente en la mediación, para defender su honor y su gestión.

## **ROMEO LÍDER DEL SECTOR CRÍTICO**

La Asociación de Casas rurales de Agroturismo de los Picos de Europa tiene 50 asociados. El principal objetivo de la Asociación es la promoción de las casas rurales de sus socios y conseguir una máxima ocupación durante todo el año y especialmente en los períodos de temporada alta. Otro objetivo es ofrecer un alojamiento que se distinga por su buena calidad, que sea cómodo y agradable para que los huéspedes repitan.

Desde hace 10 años Julieta es la presidenta, pero hace unos meses que ha surgido una corriente crítica que considera que Julieta es una inmovilista y que es necesario realizar más actividades de difusión, como por ejemplo participar en Ferias de Turismo Internacionales, entre otras actividades, para promover la ocupación de sus casas rurales, ya que la crisis del COVID les ha afectado seriamente, bajando el nivel de ocupación.

Romeo lidera este nuevo sector crítico o innovador como él lo califica. Quieren pedir a Julieta que presente las cuentas para verificar que son correctas y saber con qué recursos cuentan para llevar a cabo las actividades de promoción.

Saben que están en mayoría, ya que parece que les apoyan 28 de los 50 propietarios de las casas, frente a 22 que siguen al lado de Julieta. Las próximas elecciones a presidente son dentro de 2 años, pero a Romeo y al resto del sector crítico les gustaría empezar ya a cambiar la situación, por ello piden la dimisión de Julieta, que además no habla inglés y la elección de un nuevo presidente, que seguramente será del sector crítico, por entender que es mayoritario. Los Estatutos de la Asociación no dicen nada sobre un posible avance de la convocatoria de elecciones.

De todas formas “no quieren hacer sangre” ni provocar un escándalo que no beneficiaría a nadie. Por ello, si es necesario, están dispuestos a reconocer la labor de Julieta al frente de la Asociación, pero les gustaría que dimitiera y poder avanzar la convocatoria de elecciones, (aunque sea dentro de unos cuatro o cinco meses) y empezar pronto las nuevas actuaciones promocionales. Quieren resolver la situación lo antes posible para evitar problemas posteriores y que no se paralice la gestión de la Asociación.

Romeo y otro asociado del sector crítico tuvieron una primera entrevista informativa con un mediador que les explicó en qué consiste la mediación. Ambas partes acordaron participar en la mediación con dos representantes de cada parte. Romeo tiene mucho interés en participar directamente en la mediación.